

# LLAMARADA SOLAR - OLAS GALÁCTICAS - ANÉEKA Y DALE HARDER

(PLÉYADES - COMUNICACIÓN EXTRATERRESTRE)

Published 19 October 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: ¿Puedes volver a contarme sobre la llamada Llamarada Solar? No pasa nada de eso, ¿verdad? ¿Y la gente convierte un evento positivo en negativo, sí? Y estos eventos solares siempre sucediendo. ¿Algo más para agregar?

Anéeka: La galaxia emite ondas naturales en forma de espiral, de cientos de años luz de diámetro. Son tan grandes como los brazos visibles de cualquier galaxia. Pero como son en su mayoría energía de alta vibración, se mueven mucho más rápido que los brazos espirales observables de la misma Galaxia que están o residen en densidades mas bajas de materia, por eso son materia en primer lugar.

Entonces, a medida que se mueven más rápido, alcanzan las partes de materia donde residen los sistemas solares e impactan a todo el sistema aumentando temporalmente su frecuencia. Un Sol es la parte energéticamente más sensible de cualquier sistema solar, es obvio decirlo, por lo que reacciona a la onda entrante mucho más fuerte que los otros componentes como los planetas. Entonces, el Sol actúa como una estación de relevo, que se alinea temporalmente con la onda de frecuencia entrante y envía sus propias ondas a su vez en forma de viento solar. Esta es la razón por la que la gente confunde la actividad solar con las ondas galácticas de alta frecuencia entrantes.

Cuando ocurren esas tormentas de energía, escuchamos como granizo en un techo de hojalata con estas tormentas de alta energía, pero no son partículas individuales de BB Gun que golpean el casco, en realidad es un grupo de innumerables ondas de energía las que golpean el casco, y reacciona como algo bastante físico, pero es como un cambio de presión alrededor del casco. Un cambio de presión en el valor de la gravedad dentro del campo que rodea el casco de la nave.

Ya no lo llamamos ondas positrónicas, no recordamos quién usó ese nombre primero, pero es incorrecto ya que no hay positrones observables reales allí. Pero puedo ver la relación, ya que una onda con carga positrónica también produciría efectos similares en un planeta. Igual que pararse junto a una cascada de agua. Yo las llamaría: ondas espirales galácticas de alta energía. Esas ondas espirales galácticas de alta energía son parte de la propia Galaxia, parte de su matriz energética y armónicos. También se ven como ondas de gravedad de alta frecuencia. El problema al que nos enfrentamos constantemente aquí es la semántica. Podemos llamar a las cosas por el mismo nombre, pero muchas veces queremos decir cosas diferentes. Una de esas confusiones es el término positrón o positrónico. Puede significar cosas diferentes para los humanos y para nosotros, ya que un positrón o un protón es muy 3D y estamos hablando de un conjunto muy alto de frecuencias y partículas escalares 5D 9D, 8D a 1D que también se comportan como una onda y como una partícula al mismo tiempo. Usamos "positrónica" porque es una onda de muy alta frecuencia, lo que significa que es positiva y tiene un efecto positivo en la Tierra, donde se puede medir la frecuencia promedio general con la resonancia Schumann, y en ese caso son positrones ya que es una carga en la ionosfera. Entonces, luz puede ser un término mejor, pero si usamos tormentas de luz en lugar de tormentas positrónicas, la gente, o tu, pensarán que estamos hablando de luz visible, como cegar a todos, y este no es el caso, por lo que me quedo corto en el palabras correctas aquí.

Dale: ¿No tenemos que saber qué forma de energía son? ¿Bariaónico, gravitacional?

Anéeka: Gravitacional. Pero están mezclados, lo que significa que no son "puros", véalos como una ola de agua sucia... gravedad sucia. Porque como son... la

gravedad están cargados de todo tipo de "partículas de basura" que se pegan a la ola misma. A veces incluso polvo y piedras pequeñas. Pero sobre todo partículas de todos los demás tipos. Esto es lo que impacta a las naves haciendo que el distintivo granizo en el techo de hojalata se enrolle en el casco. Los escudos ayudan mucho, pero estas ondas entran de manera escalonada, lo que significa múltiples densidades a la vez, por lo que algunas partículas y basura a veces penetran en los escudos, causando daños a las naves.

Y sí, tenemos contraventanas/"persianas", pero esencialmente son solo para fines de refuerzo y solo se usan a veces. Las contraventanas son como para proteger el vidrio como en un parabrisas, pero en estas naves el "parabrisas" no es vidrio, es una aleación polimórfica de titanio como el resto del casco, 2 pies de espesor y tan fuerte como el resto del casco. Lo mismo ocurre con las ventanas al costado de la nave. Pero incluso si se hiciera un agujero en el casco, una ruptura total del casco, el toroide, los escudos, pueden contener la presión y el aire para que podamos respirar incluso después de sufrir daños graves.

Gosia: Ok, entonces, ¿qué efecto tiene esta energía en la MENTE humana? ¿Conciencia? ¿Se relaciona con humanos "ascendiendo" en percepción? Y no solo los humanos, sino también tú en 5D.

Anéeka: Un aumento repentino de la densidad abre lo que muchos llaman el tercer ojo (Yazhí tiene otra opinión sobre el "tercer ojo"). ¡Como la densidad es mayor, cualquier criatura dentro de la ola puede percibir cosas que generalmente están más allá de su capacidad natural! Provocar un recuerdo del evento, que a su vez querer explicarlo, provoca un interés en el avance de la conciencia. Significado: el sujeto despierta <<<<

Dale: ¿Se usa una especie de plato deflector para disipar la energía, hermana?

Anéeka: No, usamos el escudo de energía toroidal que obtiene su energía directamente de los motores.

Gosia: Esto es lo que no entiendo. Se dice que lo que nos hace subir de densidad es nuestra PERCEPCIÓN, no algo del exterior, que la DENSIDAD depende puramente de nosotros. Entonces, ¿por qué esta ola tiene ese efecto? ¿Haciendonos subir de la conciencia?

Anéeka: Vea esto como un evento de Ayahuasca o Peyote "Cósmico" temporal que vuelve a la normalidad. Lo que significa que no despertó al sujeto, o solo de manera artificial. Provocando un interés en el tema para saber más y a su vez tener un efecto permanente. Véalo como un adelanto de otra densidad. Solo como una droga afectaría su conciencia. Pero eso es suficiente para hacer que el individuo quiera saber más.

Gosia: ¡Ah entiendo! Buena analogía, ok. Pero, ¿a qué te refieres con "temporal"? ¿Quieres decir que la ola no se queda de forma permanente? ¿Golpea y luego se retira? ¿Igual que durante las tormentas?

Anéeka: Golpea y se retira, sí exactamente, nunca dura más de unos pocos días en cada evento. Esto se ve en el indicador de resonancia Schumann que se dispara y luego vuelve a la normalidad.

Dale: Bien, ¿entonces podríamos usar la Resonancia Shuman como un indicador de cuándo estas ondas golpean la Tierra?

Anéeka: ¡Sí! ¡Se puede! Pero, la actividad solar, puede o no, tener algo que ver con las olas <<<<<

Gosia: ¿Se puede vincular la actividad solar de nuestros soles, es decir, las llamaradas a esta onda y, por tanto, también utilizarse como predicción de estos eventos como la resonancia Shuman?

Anéeka: El sol tiene temperamento, especialmente este sol. Las ondas galácticas entrantes son un factor que "perturba" al sol, pero también tiene otros eventos no relacionados que causan erupciones solares y manchas solares y anomalías

gravitacionales como pozos de gravedad y cosas relacionadas.

Gosia: Entonces... la Federación sabiendo esto, y lo SABEN, ¿no les preocupa que los participantes de sus juegos puedan despertar repentinamente cuando esto continúa aumentando? Supongo que por eso están todos en un caos corriendo por ahí con diferentes agendas.

Anéeka: ¡Están preocupados! ¡Veó que el juego se les sale de las manos! Como su Matrix Lunar ya no funciona, no en un grado real, entonces recurren a cosas como 5G y chips, y HAARP para tratar de reducir la frecuencia de la Tierra, así como eventos de Bandera Falsa como el 11 de septiembre y COVID-19.

Dale: Whoa... si la matrix lunar ha disminuido o ha caído, ¿es en parte la razón del CV19 que nos mantiene bajo control durante este tiempo?

Anéeka: Sí.

Dale: Yipppeeee. Lo entiendo.

Anéeka: ¿No vais a preguntar sobre esta parte?: "... otros eventos no relacionados que causan erupciones solares y manchas solares y anomalías gravitacionales como pozos de gravedad y cosas relacionadas".

Gosia: Jaja. ¿Cuáles son esos eventos Aneeka?

Anéeka: Los Soles están todos interconectados, ya que son seres sintientes conscientes escalares. Entonces, lo que sucede en un Sol relacionado afecta a todos los demás, en un efecto de matriz, al igual que las personas también están conectadas por la conciencia, por lo que cuando el miembro de un clan de personas está experimentando un evento y afecta a toda la comunidad, este es el caso con soles también. La conexión interna entre los soles es lo que ustedes llaman los agujeros de gusano como saben, ya que un sol es un portal a otros, tanto un punto de salida como un punto de entrada, si el sol está de acuerdo.

Gosia: Entonces, ¿qué pasa con otros soles que causa la actividad de nuestro sol?

Anéeka: Por ejemplo, cuando una onda de gravedad golpea a otro sol lejano y cambia su frecuencia y todo lo que le acompaña, a su vez afectará a los demás con los que está conectado. Por lo tanto, este Sol puede tener una llamarada solar que no está directamente relacionada con la energía que proviene de las espirales de la galaxia, ya que la espiral está golpeando a otro Sol relacionado y conectado. Y como son seres sensibles, si uno hace un berrinche, también afecta a los demás.

Dale: Mucha energía fotónica transferida entre ellos.

Anéeka: Fotónica, sí pero principalmente gravitacional. En el espacio, casi toda la energía es gravitacional, todas las demás formas de energía son menos del 0,0001% de lo que queda.

Gosia: Entonces, ¿ESTÁ relacionado con el sol de Alcyone? ¿Y la actividad allí?

Anéeka: Se dice mucho en la web sobre la onda de alta energía que llega a la Tierra y emana de Alcyone, y también dicen que este Sol, aquí (Sol-13), es parte de las Pléyades, o que orbita Alcyone. No vemos nada de esto y ni siquiera entendemos de dónde vienen esos rumores. Siempre se puede decir que uno u otro sol es parte de esta o aquella constelación, ya que son construcciones artificiales, rara vez basadas en interacciones energéticas entre los soles del grupo.

Además, una constelación como tal es relativa al punto de vista del observador.

Entonces no, en cuanto a nosotros los Taygeteanos, no vemos ninguna relación entre Alcyone y Sol-13 con respecto a las ondas entrantes de alta energía. Solo vemos o aceptamos que Alcyone puede estar conectado a Sol-13 como todos, y afectarse entre sí. Se afectan entre sí todo el tiempo, como las personas se afectan entre sí, ¡exactamente de la misma manera!

Dale: No sé sobre la cosa en órbita. Eso no es algo que hubiera adivinado o esperado, sin embargo, pensé que nuestro sol y Alcyone estaban conectados por hilos de energía o de alguna manera, como se dice, como entidades vivientes...

Anéeka: Todos están conectados, BB Dale.

Dale: Aunque suene tonto, ¿hay algunos más estrechamente conectados como en, envisions esto, una pareja?

Anéeka: Todos atraviesan sus propias etapas de desarrollo o ciclos de vida, todos en su marco de tiempo. Creando una sopa de energía que intercambian a través del éter, utilizando las carreteras que llamamos agujeros de gusano. Pero no son túneles ya que desde más arriba todos son un sol (acreditando a Yazhí por esto).

Dale: ¿Como las personas?

Anéeka: Como las personas, sí. Son personas.

Dale: ¿Qué tal la idea arriba que tenía de soles - parejas? ¿Existe algo, algo así, entre las estrellas? Bueno, entiendes lo que quiero decir... algunos soles estando más conectados que otros... hay lo que se llama femenino y masculino, etc.

Anéeka: Negativo, no ven eso. Completamente otra dinámica de existencia. No es lo mismo que estar sin emociones.

Dale: Bueno, mis palabras son inadecuadas. Estaba tratando de explorar si alguno de los soles está más conectado entre sí que otros y no simplemente por ubicación u órbita.

Anéeka: Conectados entre sí, sí, unos más que otros, pero no por amor romántico, esos soles conectados más que otros son los denominados portales solares de entrada y salida utilizados por muchas especies con capacidad interestelar menos desarrollada. Los que no tienen Hyper Drive como nosotros.